

Dernières nouvelles de la Société de l'arthrite du Canada : nouveau portail de ressources sur la goutte et campagne de sensibilisation au diagnostic précoce

Par Trish Barbato, présidente et chef de la direction de la Société de l'arthrite du Canada

La Société de l'arthrite du Canada met constamment ses ressources à jour avec les données probantes les plus récentes et elle s'efforce d'éduquer le public au sujet de la maladie chronique la plus courante au Canada.

Consultez notre dernière ressource et parlez-en : un nouveau portail qui présente les symptômes, les causes et les traitements de la goutte à arthrite.ca/goutte. Nous y expliquons que la goutte est la forme d'arthrite inflammatoire la plus courante, qu'elle affecte jusqu'à un million de Canadiens et nous aidons les gens à la prendre en charge grâce à de l'information à jour sur les facteurs de risques de la goutte, des conseils d'autogestion de la goutte et des modules d'apprentissage en ligne sur tous les sujets, de l'activité physique à l'alimentation.

Il y a aussi notre toute nouvelle campagne, conçue pour aider les personnes ayant des symptômes articulaires courants qui pourraient se demander : pourrait-il s'agir d'arthrite? Ce printemps, avec nos publicités numériques diffusées à la grandeur du Canada, nous encourageons les gens à vérifier leurs symptômes en ligne afin d'en savoir davantage.

Notre message pour les personnes à risque est qu'il vaut mieux savoir, parce que le diagnostic précoce de l'arthrite et les traitements sont essentiels pour minimiser les dommages aux articulations et l'incapacité.

Si les gens éprouvent de la douleur articulaire, ils ne devraient pas l'ignorer. Des millions de personnes vivent avec l'arthrite et des millions d'autres en sont atteintes, mais ne le savent toujours pas. Comprendre ses symptômes est le premier pas vers un soulagement.



Vos articulations douloureuses vous parlent.

Est-ce de l'arthrite?

Il vaut mieux savoir.

Vérifiez vos symptômes

N'importe qui au Canada peut utiliser l'outil de vérification des symptômes de l'arthrite à www.arthrite.ca/vautmieuxsavoir.

La rhumatologie pour tous en Afrique de l'Est (suite de la page 14)

tifs en rhumatologie aux résidents en médecine et en pédiatrie dans les régions défavorisées vise à développer des capacités rhumatologiques durables pour les soins cliniques et l'éducation, et ainsi améliorer les résultats pour les personnes atteintes de maladies rhumatismales dans ces régions. Ce travail ne serait pas possible sans le soutien généreux de nos donateurs, le financement de projets précis par des organisations telles que le CRMCC, et la mobilisation de nos bénévoles, tous des éléments importants pour aider à réaliser la mission de RFA.

*Carol A. Hitchon, M.D., FRCPC, M. Sc.
Professeure agrégée de médecine,
Université du Manitoba
Winnipeg (Manitoba)*

*Rosie Scuccimarri, M.D., FRCPC
Professeure agrégée, Département de pédiatrie, Université McGill
Rhumatologue pédiatrique, Hôpital de Montréal pour enfants
Montréal (Québec)*